

Fränkischer Tag

Fränkischer Tag Forchheim vom 14.10.2010, S. 15

Lokales

Forchheim

Tobias Schuhmann holte sich den Königstitel

Dormitz Der neue Schützenkönig der Schützenfreunde Dormitz heißt Tobias Schuhmann und konnte damit die kleine Tradition der weiblichen Majestäten in den vergangenen sechs Jahren unterbrechen.

Einer guten Tradition folgend holten die Dormitzer Schützenfreunde mit ihrem Vorsitzenden Franz Lösel an der Spitze zu den Klängen des Musikvereins Effeltrich zunächst ihren neuen Jugendkönig Marco Starke von zu Hause ab, der bereits zum zweiten Mal den Titel erringen konnte, um dann den neuen Schützenkönig Tobias Schuhmann im Festgeleit zum Schützenheim zu bringen.

Nachdem den scheidenden Majestäten Anke Missalla und Bernd Klopfer die schweren aus Silber bestehenden Königsketten abgenommen worden waren und man ihnen als Andenken die Königsnadeln an die Brust geheftet hatte, konnte Franz Lösel sowohl die Ehren- wie auch die Glücksscheibe an Hanne Baumert überreichen. Der guten Ordnung halber sei noch erwähnt, dass beim diesjährigen Königsschießen gerade einmal 25 der 148 Mitglieder teilgenommen hatten. Fr

(c) InFranken - Elektronische Medien GmbH & Co. KG

1481246, FRT, 14.10.2010, Words: 151, NO: 3121175697B